





龍分マンスリータイム

稲刈り 「田んぼアート」

4日(火)の午後に「田んぼアート」の刈り 取りを龍神中学校2年生と一緒に行いました。

小雨の中での作業でしたが、無事に「稲刈 り」から「稲架(はさ)掛け」を終えることが できました。今年は刈り取りが少し遅くなった のでカメムシが多く大変でしたが、しっかり実 っていたので豊作です。

「稲架掛け」は全国的な呼び名ですが、龍神 地区では「竿がけ」や「なるがけ」という言い 方をします。近頃はめっきり少なくなってしま いましたが、大型機械の入らない山間部ではま だまだ見ることができます。

秋の訪れを感じることのできる貴重な体験と なりました。





中学生の本校体験学習を開催しました。

15日(土)に中学3年生を対象にした「中学生体験学習」を開催しました。感染症の心 配もあったので今年度も学校紹介と施設見学となりましたが、多くの中学生が見に来てくれ ました。来年は新しい校舎で是非とも龍神分校ならではの授業を体験してもらおうと考えて います。

きれいな秋晴れのもと、『令和4年度 龍神分校体育祭』を今年は23日(日)に開催するこ とができました。全学年を縦割りの『赤組・青組』に 分け、「ドッジボール」「ビーチバレーボール」等の 球技や、「50M走」「大縄跳び」等の競技も含め た、各種目の結果を点数にして競い合いました。各学 年ごとの「創作ダンス」や、全員で踊る「龍々音頭」 も大きな拍手をもらうことができる素晴らしい発表で した。

結果は赤組が「504点」、青組が「467点」で 赤組の勝利で幕を下ろしましたが、最後まで勝敗がわ からない白熱したものとなりました。

多くの保護者の方々や、地域の方々も参加していた だき、楽しい1日とすることができました。



